
元気配信
元気とやる気のあなたに

私はよく何年後にはこうなる、という事を経営計画や会議で常に話します。
何故そういう事を言うかといいますと、チャンスはそれに対応出来た者、つまり準備していた者だけが活用できるのです。
準備をしている企業と、そこにいる人達だけが、勝ち残って行きます。当社にとって、最大の準備は『人』です。
新たな事にチャレンジしていける人材を育てたいと思っています。
当社の社是は『防風林』です。
つまり、お客様に合わせて変化をするという事です。
もう一度社是をよく読みなおして、あなたも社会の変化に対応して成長して下さい。

荒金

https://ta-k.co.jp/aragane/567/

